

## **Babinsa Koramil Cerme Silaturahmi bersama Perangkat Desa, Tingkatkan Sinergitas Menjaga Kamtibmas Tetap Kondusif**

**Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID**

Jun 5, 2023 - 18:30



GRESIK - Dalam rangka meningkatkan hubungan Sinergitas antara TNI dengan Aparatur Pemerintahan Desa serta memperkuat kerjasama dan berkoordinasi untuk mengetahui situasi dan kondisi perkembangan Kamtibmas dalam wilayah, Serda Joni Siswanto Babinsa Koramil 0817/08 Cerme melaksanakan kegiatan Komsos dan Silaturahmi bersama Perangkat Desa yang bertempat di Kantor

Balai Desa Morowudi, Kecamatan Cerme, Kab. Gresik, Senin (5/6/2023).

Kegiatan anjongsana yang dilakukan oleh Babinsa bertujuan untuk memperkokoh sinergitas dalam memajukan desa serta memelihara hubungan yang harmonis dengan aparat pemerintah di wilayah desa binaan melalui tatap muka secara langsung.

Dengan adanya komunikasi sosial yang dilaksanakan oleh Babinsa secara rutin diharapkan keberadaannya bisa lebih berperan dan memberikan dampak positif dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh warga masyarakat yang ada di wilayah binaan.

"Babinsa Koramil 0817/08 Cerme akan selalu siap membantu dan memantau situasi kondisi Kamtibmas di wilayah Desa Morowudi sehingga dapat memberikan rasa aman dan nyaman pada warga masyarakat, karena tugas seorang Babinsa adalah melaksanakan kegiatan dalam kewilayahan untuk mewujudkan ketahanan wilayah serta kemanunggalan TNI dengan rakyat,"kata Serda Joni Siswanto.

Serda Joni Siswanto juga menyampaikan bahwa kegiatan tatap muka ini juga merupakan kegiatan yang harus dilakukan oleh seorang Babinsa tanpa adanya batasan waktu.

"Kegiatan ini juga bertujuan sebagai wahana media pertukaran informasi dan koordinasi tentang semua permasalahan atau keluhan yang terjadi di lingkungan warga masyarakat yang berkaitan dengan kondisi sosial kemasyarakatan dan keamanan lingkungan."imbuhnya.

Ditempat yang sama, Bapak M.Soleh selaku Kepala Desa Morowudi merasa sangat senang dan bangga atas kepedulian serta perhatian dari Babinsa terhadap wilayah binaan.

"Dengan kerap berkunjung guna menjalin hubungan komunikasi akan memperkuat sinergitas kerja sama antara TNI dan Aparatur Pemerintahan Desa dalam menjaga dan memelihara keamanan serta ketertiban sehingga dapat mensejahterakan Warga masyarakat di Wilayah Desa Morowudi."pungkasnya.(Pen0817)